

# 昭和の風

5月号

## ◎明けない夜はない

昭中の皆さん！お元気ですか？ と言っても、気分の晴れない日々が続いていることと思います。臨時休業が少しづつ延長されて、なかなか出口の見えない状態は本当に気が滅入り（めいり）ますね。しかし、「明けない夜はない」という言葉もあるように、いずれ終わりが来ることは間違ひありません。とにかく、今できることをコツコツ続けましょう。

また、「点滴石を穿つ（うがつ）」とも言われます。水滴が長い時間をかければ、硬い石でさえ穴を開け



ことができるということです。つまり、少しづつでも粘り強く続けることで、いつかは大きな成果を上げることができるということを表しています。皆さんも、以前はできなかつたけれども今はできるとか、難しくてわからなかつたことが理解できるようになったという経験をしたことがあると思います。今日の努力は確実にあなたを変えているのです。



先生方も、とにかく今できることをやってください。いずれ学校が再開された時をめざして授業や学校行事、部活動の準備を進めてくださいとともに、現在の状況も冷静に判断しながら、家庭学習の教材を作ったり、授業動画の配信もしてください。見ることができる環境にある人は是非見てください。長時間の動画ではなく、

自学自習のきっかけとなる内容になっています。動画を見ない人も、これまでの学習課題、そしてこれから配られる課題も含めて全力で取り組んでください。

また、もし困ったことがあれば、遠慮なく学校やこれまでに案内している関係機関に相談してください。学力・体力の維持・向上もさることながら、今は「心」、気持ちをしっかりとキープしてください。

## 保護者・地域の皆様

これまで、誰も経験のない大きな危機に襲われております中、各ご家庭、地域の皆様も混乱しておられることとお見舞い申しあげます。私どもも、可能な限り子どもたちの様子を見守りつつ、とにかく歩みを進めてまいります。大変な状況下ではございますが、今後ともよろしくお願ひ申しあげます。